

Fecha: 30-05-2025
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Indignación por brutal agresión contra conocida perrita comunitaria del Empalme

Pág. : 12
Cm2: 231,6
VPE: \$ 326.503

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Indignación por brutal agresión contra conocida perrita comunitaria del Empalme

El cruel hecho de maltrato animal causó conmoción entre las personas que trabajan y transitan cerca del Empalme, ubicado en el centro de Coquimbo, cuando el día de ayer jueves 29 de mayo apareció el can, apodado como Blanquita, apuñalado en la zona de la ingle.

El animal vive en calidad de comunitaria y esperó por horas atención médica.

La perrita como es conocida en el sector, lleva varios años viviendo en el cen-

tro, siendo de edad avanzada se encontraba sentada y a ratos se sentaba con molestias en la calle Camilo Henríquez. Mientras sangraba y titiribaba llamó la atención de los transeúntes que pasaron a auxiliarla. «Es viejita, se nota por los pelitos blancos», dijeron testigos

Si bien vecinos habrían llamado a CEMVET (centro veterinario municipal) no se pudo concretar la ayuda para la can. No se sabe con certeza en el contexto que fue

herida pero por las características de la lesión quienes la retuvieron especulan que es una puñalada, debido a la profundidad y limpieza del corte.

Durante hoy Blanquita está recibiendo tratamiento médico, acompañada de dos muchachas que la retuvieron y cuidaron durante la noche. Para quienes deseen ayudar a la recuperación de Blanquita pueden donar a esta cuenta rut: 21.811.038-k

